



Niederschrift über die **03. Sitzung**  
Fachschaftsrat der Juristischen Fakultät Potsdam  
**15. September 2020**

<b>Sitzungsort</b>	FSR Büro
<b>Beginn und Ende</b>	16:00 – 18:30
<b>Anwesende</b>	Hana, Lia, Carmelina, Jonas, Paula, Moritz, Ismail, Victoria, Isabell, Jian
<b>Abwesende</b>	Johanna
<b>Protokollant</b>	Carmelina
<b>Nächste Sitzung</b>	-

## I. Beschlüsse / Wahlen

- Erstellung eines Haushaltplans  
Abstimmung erfolgt: (10/0/0)
- Abschluss eines Abos für das Design Programm für den Studienwegweiser  
Abstimmung erfolgt: (10/0/0)

(dafür/dagegen/enthalten)

## II. Tagesordnung

Es lag keine Tagesordnung vor.

## III. Aufgaben

- *Jian kümmert sich um die Website und stellt alle Links rein für die Ersti Woche.*
- *Paula bleibt mit Frau van Bernum in Kontakt und stellt ihr unsere Fragen*
- *Moritz bestellt den Wirtschaftsführer 400-mal.*

## IV. Sitzungsverlauf

Begrüßung durch Hana.

Das Ziel dieser Sitzung ist die Organisation der Ersti-Woche abzuschließen.

Die Vorsitzenden haben vor dem Treffen alle Emails verschickt.<sup>1</sup> In den nächsten Tagen sollten wir Rückmeldungen erhalten.

---

<sup>1</sup> Siehe *Aufgaben* vom Protokoll 15. September 2020

Hana erkundigt sich, ob es noch Fragen gibt.

Victoria schlägt vor den Erstis alle Infos am Dienstag zu geben und Kennenlernspiele auf den Donnerstag zu verlagern. Es ist vorteilhaft, weil das Treffen am Dienstag durch die Infos und Fragen sehr lang wird. So überladen wir die Erstis nicht und am Donnerstag sind nur Interessierte dabei. Paula findet die Idee gut. Die Runde stimmt zu.

Victoria fragt, ob wir die Idee mit den Break out Sessions weiterverfolgen. Hana antwortet. Die Idee wird nicht weiterverfolgt, weil es verschiedenste Bedenken gab, ob und wie gut das ganze funktionieren würde.

### **Tutorien und der Open UP Kurs**

Paula ist für den OPK verantwortlich und steht in Kontakt mit Frau van Bernum. Man kann sich bis zum 26. Oktober 2020 in den Kurs einschreiben. Den Namen und die Links finden sich auf der Website.

Jeder Tutor kriegt seinen eigenen Zoom link. Tutoren sollen WhatsApp Gruppen Gründen, um den Kontakt mit den Erstis zu vereinfachen.

Bei der nächsten Sitzung machen wir einen Selbsttest von OPEN UP.

Einige technische Fragen bleiben offen. Zum Beispiel: Wie verteilt man die Erstis auf die Tutoren? Wie funktioniert die Umverteilung, wenn in einer Gruppe zu wenige Erstis sind? Paula fragt Frau van Bernum.

Mitten in der Sitzung meldet sich Prof. Bezenberger per Email. Er möchte, dass der FSR am 01. Oktober zu ihm kommt, um weiteres für ein Video zu besprechen.

Ein größeres Problem stellen Ausreißer da, die sich mit den Erstis persönlich treffen wollen. Die Runde entscheidet, nochmal per Email und auf WhatsApp sowie anderen Social-Media-Kanälen hinzuweisen, dass wir davon abraten.

### **Erstitüten:**

Wir liegen sie auf die Tische vor der AG.

Wir bitten nicht mehr um Spenden, weil der ASTA alle unsere Spenden bekommt.

Wie funktioniert die AG Verteilung? Müssen wir einmal oder zweimal in die Uni kommen?

Paula fragt Frau van Bernum.

Carmelina fragt, ob ELSA zu Beginn der AG dabei sein darf und sich wie der FSR kurz vorstellen. Die Runde entscheidet, dass ELSA mitgehen darf.

Moritz möchte den Wirtschaftsführer für die Erstitüten bestellen.

### **Finanzfragen**

Ismail stellt den Haushaltsplan vor. Dieser wird kurz diskutiert, dann folgt die Abstimmung. Der Haushaltsplan wird einstimmig angenommen.

Isabelle würde für das Layout des Studienwegweisers gern ein Designprogramm benutzen. Allerdings kostet das Geld. Die Kostenübernahme wird einstimmig angenommen.

## **Videos**

Profis sollen sich vorstellen, keine Vorlesung halten. Schlussendlich können wir es Ihnen aber auch nicht verbieten.

LIVE Insta fällt weg.

Die Videos werden. Nur auf OPEN UP veröffentlicht.

## **Konzept für unser eigenes Video**

→ Wir sitzen alle zusammen.

→ 1 Person spricht und stellt uns vor.

→ an dem Gleichen Tag soll unser Foto gemacht werden.

→ Lia schlägt ein QA Video als Plan B vor, falls alle Stränge reißen.

## **EXTRA**

Die Steckbriefe machen wir nicht mehr.

Die Masken Frage bleibt offen, da Vefa abgesagt wurde. Tagung findet Ende September statt.

Die Idee eines Sommerfestes kommt auf.